

# *Solidarios con Cuba envían desde Valencia nuevo contenedor con ayuda humanitaria*

---



Foto: Cubainformacion.tv

Madrid, 16 dic (RHC) Un nuevo contenedor con diversos materiales sanitarios quedó listo para su envío a Cuba, prueba de la solidaridad con la isla que mantiene su pulso en España y en Bétera, Valencia.

El cargamento, que abarca medicamentos y otros insumos, tiene un peso de 18 toneladas y se colocó en un contenedor de 40 pies cúbicos.

Está previsto que salga del puerto valenciano el 23 de diciembre con destino al de El Mariel, dirigido al proyecto socio-comunitario Quisicuba de La Habana, destacó el [portal Cubainformación](#).

Quisicuba se encargará de su distribución, junto a otras instituciones cubanas como la Fundación Nicolás Guillén y el Hospital Clínico Quirúrgico “Hermanos Ameijeiras” de La Habana, para atender a miles de personas, sobre todo adulto mayor y en riesgo de exclusión social, de la capital cubana y de otros municipios.

La jornada de trabajo voluntario para cargar el contenedor en Bétera (València) reunió a activistas de la solidaridad con Cuba de Torrejón de Ardoz, Madrid, El Prat del Llobregat, Valencia y otros, así como de cubanos residentes aquí.

Además, brigadistas que visitaron la isla caribeña el pasado verano y los que esperan hacerlo en abril próximo en un viaje con docentes y sindicalistas.

Los materiales fueron donados por distintas instituciones y pueblos durante varios meses, como Euskadi Cuba, la asociación Ernesto Guevara de Torrejón de Ardoz, Camilo Cienfuegos de Dénia, Amistad con Cuba Miguel Hernández de Alicante, el pueblo de Bétera y el colectivo solidario Corazón Exprés de la Marina Baixa.

Igualmente, la Intersindical Solidària y el Partit Comunista del País Valencià, y la propia asociación valenciana.

El contenido del contenedor incluye equipos de ecografía, camillas, insumos sanitarios, sillas de ruedas, andadores, pañales de adulto, semillas y ollas a presión, entre otros materiales.

En esta ocasión, el flete ha sido financiado por la Asociación Valenciana de Amistad José Martí a través de una campaña solidaria, lanzada junto al resto de entidades del Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba, tras el paso de dos huracanes recientemente.

Durante el XVII Encuentro Estatal de Solidaridad con Cuba celebrado en Málaga (octubre) y el XIX Encuentro Europeo celebrado en París (noviembre), se hizo un llamamiento urgente para incrementar la cooperación material con la mayor de las Antillas.

Por otra parte, donativos de insumos médicos quedaron listos para enviar a Cuba desde España, dentro de una campaña de solidaridad con los damnificados del huracán Rafael.

Se trata de una carga de 1,3 toneladas de insumos sanitarios, con un valor aproximado de 300 mil euros, que fue preparada por la Embajada de Cuba en España, junto con numerosas Asociaciones de Solidaridad con la isla caribeña.

Participaron en la iniciativa, asimismo, el Movimiento Primero de Febrero, Rincón Cubano Granma, Asociación de Solidaridad y Cooperación para el Desarrollo Ernesto Guevara, Medicuba España, Comisiones Obreras de Madrid, Izquierda Unida, Partido Comunista de España de Madrid y cubanos residentes en el país ibérico.

La donación se enviará por vía aérea próximamente y será recibida por el Ministerio de Salud Pública, y distribuida en las provincias occidentales afectadas por el huracán Rafael.

De acuerdo con los organizadores, este gesto solidario constituye una muestra más de los lazos de amistad que unen a los pueblos de España y Cuba.

Los cubanos agradecen el apoyo permanente que recibe del movimiento de solidaridad y partidos políticos, y valoran “la labor incansable que realizan para superar los obstáculos que impone el injusto e inhumano bloqueo del Gobierno de EE.UU. contra Cuba”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372172-solidarios-con-cuba-envian-desde-valencia-nuevo-contenedor-con-ayuda-humanitaria>



**Radio Habana Cuba**